

Usón

Provincia: Huesca

Comarca: Los Monegros

Torre de la Iglesia de San Fabián y San Sebastián

Torre de tres cuerpos. El primero es de planta cuadrada, realizado mediante piedra sillar que presenta marcas de cantero. Los siguientes cuerpos son de construcción posterior y están contruidos en ladrillo; el segundo es cuadrado y el tercero presenta sus esquinas achaflanadas con semicolumnas adosadas. El cierre se realiza mediante un chapitel octogonal.

Datación: s. XII-XIX

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-010-124-010/Iglesia/de/San/Fabián/y/San/Sebastián.html#.X3tTNRJR2Uk>

